

PRESENTACIÓN

A lo largo de los años, la Asociación Civil THĒMIS ha logrado forjar su historia dentro del campo jurídico y, con ello, se ha ganado el bien merecido reconocimiento de ser una de las mejores Asociaciones de estudiantes de Derecho en el Perú. No obstante, lo que caracteriza y saca a relucir la vital importancia que tiene la Asociación es THĒMIS-Revista de Derecho, su más histórico y emblemático producto. Y es que, desde el momento de su creación hasta el día en el que se escriben estas líneas, cada generación perteneciente a THĒMIS no ha hecho otra cosa que ir elevando cada vez más los estándares, convirtiendo a la Revista en la mejor herramienta para la promoción y difusión constante de un mundo tan vasto y complejo como lo es el mundo del Derecho.

Son, pues, los integrantes del Consejo Ejecutivo los que cada semestre toman la batuta y la valiosa responsabilidad de ser los encargados de la producción y elaboración de la Revista. Logrando así que todo el esfuerzo, tiempo y dedicación invertidos traigan los resultados más notables y sobresalientes, dotando a THĒMIS-Revista de Derecho con los más altos estándares de calidad, investigación y excelencia.

Este año no es la excepción. Por ello, estamos muy orgullosos de presentar la edición número 82 dedicada a la Inversión y los Recursos Naturales. Esta edición no solo demuestra a cabalidad el compromiso del Consejo Ejecutivo de continuar con la promoción de la cultura jurídica en los planos nacional e internacional, sino que busca poner en el plano del debate la imperante dicotomía que se ha venido construyendo entre los recursos que nos brinda la madre naturaleza y la inversión impulsada por la economía.

En atención a ello, se han invitado a los más distinguidos profesionales y expertos en la materia para que ilustren esta edición por medio de la redacción de artículos académicos que aborden aspectos jurídicos relevantes en las industrias y actividades económicas relacionadas con los recursos naturales. En ese sentido, los lectores podrán encontrar temas referidos a la regulación actual de sectores pilares en la generación de riqueza tales como el minero, el pesquero, la agricultura, el eléctrico, entre otros.

Artículos que, sin embargo, no se ven reducidos al ínfimo análisis de estos sectores, sino que se dedican a problematizar situaciones y examinar el rol que ocupa el Derecho, el cual se deberá adaptar en función a las características de cada sector. Instando con ello a la reflexión y al ofrecimiento de soluciones innovadoras extraídas del derecho comparado, brindando a los lectores una perspectiva holística sobre cómo el régimen legal impacta y condiciona un determinado sector. Finalmente, para enriquecer aún más el contenido aquí plasmado, la presente edición cuenta con una sección de misceláneas en la que se discuten otras interesantes aristas de la ciencia del Derecho que le otorgan a esta edición el enfoque interdisciplinario necesario.

Así pues, gratamente sostenemos que la edición 82 de THĒMIS-Revista de Derecho logra lo que sus predecesoras en su momento también consiguieron: recopilar un sinnúmero de saberes jurídicos que trascienden el plano puramente académico para enfocarse en la realidad práctica. Cumpliendo, nuevamente, con la máxima histórica que capitanea cada una de nuestras ediciones: **Innovar es nuestra tradición.**

Lima, febrero de 2022

EL CONSEJO EJECUTIVO

